

# Gewinne bleiben in Verden

## Weihnachtsmarken-Aktion des Kaufmännischen Vereins: Erste Ziehung

**Verden** – Bis zu den Ellenbogen steckte Janine Baeslack ihre Arme in den großen Korb mit Teilnahmekarten – und schon standen die beiden Hauptgewinner fest. Die Firmenkundenberaterin der Kreissparkasse war zur Glücksfee für die erste Ziehung im Rahmen der Weihnachtsgewinnwochen auserkoren worden. Und sie nahm diese Aufgabe sehr ernst, mischte alles noch einmal gründlich durch, wühlte or-

„**Das ist schon eine ganz gute Resonanz.**

Aike-Simone Ensink zu den bisher eingegangenen Teilnahmekarten

dentlich herum in dem großen, bis zum Rand gefüllten Korb, den Aike-Simone Ensink vom Kaufmännischen Verein zu Verden in die KSK-Geschäftsstelle in der Osterstraße geschleppt hatte. „Heute geht’s noch“, sagte Ensink lachend und wohlweisend, dass der Korb spätestens bei der Schlussziehung am 11. Januar nicht mehr ausreichen wird für die zahlreichen Karten.

Mit der „Ausbeute“ für die erste Ziehung zeigten sich Ensink und Holger Lochmann, Vorstandsmitglied der Kaufmannschaft und Regio-



**Alles ordentlich ausgefüllt?** Aike-Simone Ensink, Janine Baeslack und Holger Lochmann ermittelten gestern die ersten Gewinner der Weihnachtsaktion.

FOTO: PREUSS

naldirektor Firmenkunden der KSK, sehr zufrieden. „Das ist schon eine ganz gute Resonanz“, sagte Aike-Simone Ensink. Und Holger Lochmann

freute sich, dass sich das altmodische Kleben von Marken auch 2023 noch großer Beliebtheit erfreut.

Seit Beginn der Aktion An-

fang November sind bereits rund 2500 vollständig gefüllte Karten in die sechs Sammelboxen – Buchhandlung Vielseitig, Deutsche Bank,

Optik Freese, Schalterhalle der Kreissparkasse, Bürobedarf Philipp, Kinderparadies Witte und Weingärtner in Dauelsen – eingeworfen worden. Jede Karte steht für einen Umsatz von 50 Euro in einem der knapp 30 teilnehmenden Geschäfte. Dort wiederum können die bei den insgesamt vier Ziehungen ausgelosten Gewinner ihre Warengutscheine einlösen.

117 davon, in einem Wert zwischen 10 und 500 Euro, brachten Janine Baeslack, Holger Lochmann und Aike-Simone Ensink gestern schon einmal erfolgreich unter die Leute. Alle Gewinnerinnen und Gewinner werden schriftlich benachrichtigt, auch darüber, wo und wie sie ihre Gutscheine abholen können.

Das Schöne an der Aktion: Wer auch immer sich zu den Glücklichen zählen darf, hat die Chance, bei einer nachfolgenden Ziehung noch zu gewinnen. Denn auch bereits gezogene Teilnahmekarten wandern zurück in den großen Topf.

Bleibt lediglich nachzutragen, wer denn die beiden Gewinner der ersten Hauptpreise sind. Über Warengutscheine im Gesamtwert von 250 Euro kann sich der Verdener Ben Räder freuen. Und für insgesamt 500 Euro shoppen gegen darf Renate Kuballa, ebenfalls aus Verden. kp